



Bildung und Zuteilung der Ressorts im Gemeinderat für 2026–2028

Neu ist Gemeinderat Roland Loser (SP) für das Ressort Sozialwesen, Altersfragen und Gesundheit zuständig.

Martina Moser (SP) tritt per 31. Dezember 2025 aus dem Gemeinderat zurück. Ihr Nachfolger, Roland Loser (SP), wird sein Amt am 1. Januar 2026 antreten. An der jüngsten konstituierenden Sitzung befasste sich der Gemeinderat unter Einbezug von Herrn Loser mit der Ressortbildung und -zuteilung für die verbleibende Amtsperiode bis zum 31. Dezember 2028. Die Ressorts bleiben unverändert. Roland Loser übernimmt von Martina Moser das Ressort Sozialwesen, Altersfragen und Gesundheit.

Die übrigen Mitglieder behalten ihre Ressorts bis zum Ende der laufenden Amtsperiode (31. Dezember 2028). Es gelten zudem neu die folgenden Stellvertretungen in den Ressorts:

Ressort	Vorsteher/in	Stellvertreter/in
Präsidiales Bau- und Planungswesen Regionale Zusammenarbeit Stadtmarketing / Tourismus	Reto Müller (SP)	Michael Schär (FDP)
Finanz- und Steuerwesen	Patrick Freudiger (SVP)	Roland Loser (SP)
Öffentliche Sicherheit	Martin Lerch (SVP)	Patrick Freudiger (SVP)
Ver- und Entsorgung, Energie, Umweltschutz und Tiefbau	Michael Schär (FDP)	Reto Müller (SP)
Kultur und Sport	Patrick Fluri (SVP)	Stefanie Barben-Kohler (FDP)
Sozialwesen, Altersfragen und Gesundheit	Roland Loser (SP)	Martin Lerch (SVP)
Bildung und Jugend	Stefanie Barben-Kohler (FDP)	Patrick Fluri (SVP)

Das Vizestadtpräsidium wird weiterhin von Michael Schär (FDP) wahrgenommen. Das Büro des Gemeinderates setzt sich ebenfalls wie bisher aus Stadtpräsident Reto Müller (SP), Vizestadtpräsident Michael Schär (FDP) und Gemeinderat Patrick Freudiger (SVP) zusammen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Reto Müller, Stadtpräsident (062 916 22 20), gerne zur Verfügung.